



Antwort zur Anfrage Nr. 0945/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Errichtung des Gleisbergzentrums (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Welche Gründe gibt es für die erneute Verzögerung?**

Die Drogeriekette Schlecker-Markt hat einen langfristigen Mietvertrag mit dem Voreigentümer im alten Einkaufszentrum geschlossen. Schlecker will diesen Markt nicht aufgeben. Die Drogeriemarktkette befindet sich aktuell in Insolvenz. Die Mainzer Aufbaugesellschaft versucht hier kurzfristig eine Lösung mit dem Insolvenzverwalter zu erreichen. Die MAG hat auf mehrfache Schreiben noch keine Antwort erhalten.

**Wann erfolgt der Baubeginn?**

Hierzu sind noch keine Angaben möglich.

Mainz, 24.01.2014

gez.

Günter Beck  
Bürgermeister

